



高岡市立南条小学校
3学年だより
平成29年6月29日

学習のまとめの時期!

本格的な夏も近付き、草木の緑も一段と濃くなってきました。子供たちが植えたハウセンカや学校花壇のヒマワリは、すくすく育っています。先日は、ご多用の中、授業参観に来てくださり、ありがとうございました。子供たちは、少し緊張気味でしたが、集中して学習に取り組めたと思います。これからも、集中力を忘れず、全力でがんばる3年生であってほしいと思います。

さて、今月は、一学期のまとめの時期となります。学習したことを振り返り、その成果と課題を確認するととても大事な時期です。二学期も、よいスタートを切れるように引き続き支援していきます。ご家庭におきましても、子供たちが落ち着いて学習できる環境づくりを心がけていただきますようご協力をお願いします。



日	月	火	水	木	金	土
						1
2 市民体育大会 (水泳)	3	4 集金振替日	5	6	7	8
9	10	11 貯金日	12	13	14 町別児童会 ファミリー清掃 終了	15
16	17 海の日	18 月曜時程	19 6限なし 15:00 下校	20 6限なし 15:00 下校	21 給食終了 13:00 下校 保護者会中学年 全体会 14:00~14:30	22
23	24 終業式 11:50 下校	25 夏季休業開始 (8/30 まで)	26	27	28	29
30	31	8/1	2	3	4	5

ハウセンカの鉢の持ち帰りについて

一学期の間、育ててきたハウセンカを夏休み中は、自宅で育てることになります。ご迷惑をおかけしますが、保護者会で来校されるときに、西児童玄関前に置いてあるハウセンカの鉢をお持ち帰りください。なお、引き続き、二学期も観察しますので、鉢は、8月29日~31日までに学年花壇のところに持ってきてください。

家庭学習強化週間へのご協力ありがとうございました

家庭学習強化週間では、子供の学習を促す声かけや進んで学習するための環境づくりをしていただきありがとうございました。「学年×10分間」の30分間以上勉強することを目標に、1週間取り組み、多くのお子さんが毎日30分間以上集中して勉強することができました。毎日1時間以上、集中して勉強に取り組んだ意欲的なお子さんがたくさんいました。学習のまとめの時期に入りますので、引き続きご家庭におきましても、お子さんが意欲的に学習できるような声かけや集中して学習できる環境づくりをよろしくお願いいたします。

総合「南条のスマイルさん見つけ」ご協力ありがとうございました

総合「南条のスマイルさん見つけ」に、ご協力いただきありがとうございました。これからも、さらに探検を広げていく予定です。二学期は、自分たちが調べたことをもとに、グループ毎に探検に出かける予定です。探検先によっては、子供たちの引率をお願いすることもあるかと思ひます。ご協力のほどよろしくお願いいたします。詳しいことは、二学期にお知らせします。

お知らせ

【学習用具の持ち帰りと点検及び補充について】

学期末に引き出しとその中身を持ち帰ります。引き出しには、のり、はさみ、クーピーまたは色鉛筆、ハチマキを入れます。色鉛筆やのりで、不足しているものを夏休みの間に点検・補充してください。また、絵の具やネームペンについても同様をお願いします。

【一学期保護者会について】

7月21日(金)に一学期の保護者会を行います。3年生は14時~14時30分まで全体会を行い、一学期の子供たちの様子や夏休みの過ごし方について話をする予定です。今学期は希望される方のみ個別懇談(13時30分~14時、14時30分~16時45分)を行います。ご希望の方は、来校された後、各教室の前の番号札をお取りください。多少、お待ちいただく場合もありますが、よろしくお願いいたします。

【7月の集金額について】

今月の集金振替日は、4日(金)です。先月に比べて金額が少し上がっており、7,900円となります。お間違えのないようお願いいたします。

【下校時刻が早い時の家庭学習について】

職員の研修等で、通常より下校時刻が早まる場合があります。特別な用事のない場合は、15時まで、家庭で学習するようにしましょう。